



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer y la consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, así como el jefe de promoción turística del Patronato de Turismo, Carlos Bernús, son desde hoy en Fitur para promocionar la isla de Formentera. Este año nuestra isla está presente en dos stands, uno el de las Illes Balears situado en el pabellón 9, y otro en el pabellón 7, realizado conjuntamente con Citroën E-Mehari, según ha destacado la responsable de Turismo.

Formentera promocionará sus eventos deportivos y culturales, que año tras año se han ido consolidando, en pre y post temporada para atraer turismo fuera de los meses de temporada alta. Una promoción que se enmarca dentro de la temática común presente en el stand de las islas "Balears mejor en invierno". En la presentación oficial de las islas prevista para el jueves a las 12.00 horas Formentera mostrará el nuevo vídeo promocional de 2017 y "anunciaremos un nuevo proyecto medioambiental relacionado con la protección de la posidonia", según Alejandra Ferrer.

### **Movilidad sostenible**

Además, aprovechando que este 2017 es el año Internacional del Turismo Sostenible desde Formentera se quiere continuar con la apuesta por los vehículos eléctricos que desde hace años se hace en la isla. Una de las nuevas acciones se basará en la firma de un nuevo acuerdo con Citroën para "seguir sustituyendo los vehículos de combustión de la flota de vehículos eléctricos del Consell", ha explicado la consellera.